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７ 

 

３ 外部評価・検証における主な意見 

 

会議名 意見 

島田市まち・ひと・し

ごと創生市民会議 

婚活イベントのマッチング率が高いと感じた。今後、年齢層や規模を大きくし

ていけば婚活を利用して、島田市に人が増えていくと思った。 

「親力（教育力・子育て力）」を養い、高めていくとあり、教育において親御さ

んの支援に入っていただけるのはありがたく思う。また、学校教育には非常に

人を付けてもらっており、子どもの安心・安全、そして指標にもなっている「子

どもが楽しい」に繋がっているのではないかと思う。これらについて、引き続

き取組をお願いしたい。 

現在、母親が産後うつになってしまうことも問題になっており、妊娠後からは

もちろん、出産後からの支援もすごく大事にされている。妊娠してから出産、

子育てまで自分のパートナーとして寄り添ってくれる人が居れば母親の心の支

えになるので、島田市でもそのようなものをやってもらえるとありがたい。 

島田のＩＣＴ推進の取組内容がなかなか企業まで届いていないと感じる。もう

少し情報発信をして周知に力を入れてほしい。 

子どもたちが将来市外に出たときにも「島田はお茶の街だ」ということを常に

思ってもらえるよう、島田市に住む全ての子どもたちに対し、教育の現場で世

界農業遺産の茶草場農法というものを教えたり、アピールしたりしてほしい。 

人口減少の原因として、若者の転出が一番の原因なのではないかと考えられる。

そこで、島田市内に大学や専門学校等、若者が島田市に来られるような環境、

場所、教育機関を取り入れることが必要と考える。 

高校生は県内だけでなく日本全国を視野に入れて進学先を決めている。島田、

さらには静岡県の魅力をもっと学生に知ってもらうような取組を推進していけ

ば良いと考える。 

企業の競争力の強化や新分野への新たな取組を計り、雇用の創出に取り組んで

いくというところが非常に肝心かと思う。 

仕事と人のマッチングを強化し、スキルアップ研修の機会を作り、転入・転出

アンケートについてももう少し掘り下げて調査して、企業に情報提供をし、市

の現状を広く知ってもらうことが始まりになるのではないか。 

島田には若者が遊ぶ場所がなく、静岡の方に行ってしまっているので、島田に

も若者の遊ぶ場所が有ったら良いなと思う。 

島田市まち・ひと・し

ごと創生金融機関会議 

観光交流客数が伸びているのは、蓬莱橋 897.4 茶屋の効果がでているのか。一

方で宿泊者数は減少しているので、いかに島田市で宿泊してもらうかが重要で

あると感じた。 

 

４ 外部評価・検証結果を踏まえた今後の対応 

・外部評価・検証の中で出された意見や指摘事項を庁内で共有し、目標達成に向けた効果的な 

事業、施策に繋げていく。 
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